

学年だより

令和7年12月25日  
江戸川区立南葛西第二小学校

第1学年 N.0.1.2

# いけいけ！どんどん！

## 楽しい冬休み！

いよいよ2025年もあとわずかとなりました。今年の4月に入学した子供たちは9ヶ月間の学校生活を経て大きく成長しました。保護者の皆様には、様々な場面でご協力いただきました。また、子供たちへ温かい励ましの言葉をかけていただき、感謝しております。ありがとうございました。来年も子供たちと共に精一杯がんばっていきます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

### ＜お願い＞

#### ○冬休みの生活(プリント配布)

安全な生活を過ごすため、お子さんが持ち帰ったプリントを親子で確認をお願いします。特に以下の点については、お子さんと家庭のルールを話し合ってください。

- 1) 交通安全
- 2) ゲームやタブレットの使い方
- 3) 困ったことがあったときは、一人で解決しようとせず誰かに相談すること
- 4) お金の使い方
- 5) 火の取り扱い

#### ○書き方鉛筆について(書き初め用)

書き方鉛筆は、削る際に芯を尖らせるとすぐに折れてしまいます。お子さんと一緒に削り方の確認をお願いします。

#### ○なわとびの片付け方

なわとびをしまうとき、上手にまとめられないお子さんが見られます。うまくまとめられずに机の横などにかけた場合、他の児童が足をひっかけて怪我の原因になってしまうこともあります。学校でも声をかけていますが、冬休み中にご家庭でも練習してください。

## <3学期の始業式について>

3学期始業式 1月8日（木） 給食無し

いつも通りの登校時間（8：15まで）で4校時まで（下校は12：30頃）です。給食はありません。

持ち物

・連絡帳と連絡袋 ・上履きと上履き袋 ・冬休みの宿題 ・筆箱 ・名札 ・校帽  
道具箱は9日（金）までに持たせてください。

## <マラソン大会について>

1月 30日（金）には、南二マラソン大会を開催します。時程などは後日別紙でご連絡します。

体調不良などで練習や大会を見学する場合は、必ず連絡帳でお知らせ下さい。ご理解ご協力をよろしくお願ひします。

## <冬休みの課題について>

### ① 硬筆書き初め（提出）

2学期中に「お正月のあさ」という題目の硬筆の書き初めの書き方について、事前に指導を行っています。清書用の用紙が全部で8枚ありますが、2枚を2学期に、3枚を冬休み中に、3枚を3学期に使います。児童には冬休み分の清書用紙3枚とお手本を渡しますので、3枚分の清書をしてみて、一番よかつたもの1枚のみ、3学期に提出させてください。清書には、書き初め用の銀色の鉛筆を用います。児童に渡しますので、使ってください。

また、お手本・専用鉛筆は3学期にも続けて使用しますので、破棄しないように気を付け、3学期に宿題と一緒に元の袋に入れて持たせてください。（専用鉛筆は2年生でも使いますので大切に保管してください。）

### ② 生活 「おうちの人を休ませよう！」

生活の学習で、「自分でできること」の学習をしています。大掃除や初詣など、年末年始にしか経験できないことをぜひ経験させてください。

※提出の必要はありませんが、以下のこともできるだけ取り組ませてください。

### ③ タブレット学習 「ミライシード」

タブレット端末で、ミライシードにログインし、「国語」と「算数」を学習します。今まで学習した単元を繰り返し学習してください。1年生のうちから「わからない」をなくして「できる」を増やすことが、学力向上の第一歩です。

### ④ その他

#### ○漢字や計算、ひらがなやカタカナ、計算カードを活用した復習

頑張って身に付けた力も、使わなかつたり復習しなかつたりすると忘れてします。漢字ドリルや計算ドリルの問題をノートに書き写したり、計算カードを反復練習したりして復習をしてください。普段から宿題として出していた音読もぜひ行ってください。

#### ○読書

冬休みだからこそ読める、少し長めの本に挑戦することをおすすめします。

#### ○体力づくり

1月にはマラソン大会があります。寒さに負けないように、運動しましょう。跳び縄は、長さを事前に調節し、自分で結ぶ練習をしてください。